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全国两会报道已过半程，在过去的一周时间里，两会热门
议案、提案及建议被媒体争相报道。在这场没有硝烟的新闻
大战中，郑州全媒体新闻中心两会记者锁定时下热门话题，聚
焦社会关注热点，两会现场即时采写，微博微信零时差滚动发
布，将代表委员们关于教育、食品安全、财税政策改革等方面
的多项议案、提案及建议零时差传递到大众的视线中。各大
门户网站争相头条转载，一条微博单日阅读量近 60万；报道
的代表建议高居网站提案议案排行榜首位，支持量是第二名
的6倍多，远超第2~10名的总和；两会报道特色栏目“朋友圈”
也被很多网站转发。

一条官博单日阅读量近60万
3 月 8 日上午，十二届全国人大三次会议河南代表团媒

体开放日，郑州全媒体新闻中心两会记者就食品安全这一热
点问题，采访了全国人大代表、双汇集团董事长万隆。相
关报道郑州晚报官方微博第一时间发出，引来大众热议。据
统计，该条微博单日阅读量已经突破 57.3万条，相关转发 600
多条。

之所以有这么大的影响，除了话题本身的热度之外，郑州
报业集团广泛而深远的影响力也不可小觑。

一条建议经报道网上受热捧
3月 4日，十二届全国人大三次会议召开前夕，全国人大

代表、河南理工大学万方科技学院董事长李光宇做客郑州全
媒体新闻中心两会会客厅，畅谈教育问题。3月 8日上午，十
二届全国人大三次会议河南代表团联组审议还未结束，题为

《李光宇托现场记者向教育部捎话，并鞠躬感谢能为河南学子
提供公平就学机会》的现场报道就以郑州晚报官方微信为中
心，蔓延开来。在各大门户网站上，该新闻引来数万人热议。

截至记者发稿时，李光宇所提北京高考录取率比河南高
30倍、建议高校按各省考生比例分配名额，在某网站“2015两
会提案议案排行榜”上，已获得50.5万票支持，支持量是第二
名的6倍多，远超第2~10名提案议案支持量的总和。

资深媒体人为郑报报道点赞
教育、食品安全关乎老百姓切身利益，基础建设更是城市

发展的硬性指标。在 3月 7日上午十二届全国人大三次会议
河南代表团全体会议上，全国人大代表、省发改委主任孙廷喜
用一张规划图介绍了河南省“米”字形高铁建设情况，中共中
央政治局常委、国务院副总理张高丽听后说：“河南这个‘米’
字形高铁规划得好，把郑州航空港实验区、中原经济区、粮食
生产核心区三大国家战略都连接起来了，会得到国家的大力
支持。庚茂书记，请你把这张图送给我，我要带回去好好研
究。”郑州全媒体新闻中心两会记者对会议进行了详细报道，
引起广泛关注。有资深媒体人这样评价：对张高丽参加河南
代表团审议的新闻报道，郑州晚报无论标题还是内容，都展现
了读者想看、愿看、喜看的新闻点，为郑报人点个赞！

所报道“代表建议”网上支持量飙升 一条微博单日阅读量近60万

零时差多平台接地气
全媒体报道获赞无数
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